

浩然

「思いやりを持ち 健やかで 確かな学力を
身に付け ふるさとを愛する生徒の育成」

香美町立村岡中学校通信

No. 3 2016. 6. 3 (Fri.)

学び、体験する喜びを成長へと！

大都会満喫、深まる絆！ 修学旅行無事終了

川に銀鱗おどるさわやかな好季節を迎えました。

さて、5月25日(水)～27日(金)の2泊3日間、3年生の修学旅行を実施し、天気にも概ね恵まれ、皆がけがや病気なく無事に終わることが出来ました。

第1日目、学校からバスで姫路駅へ。そして、新幹線で東京駅に着いたのち、電車で東京ディズニーランドに向かいました。風が強い日でしたが、皆元気にアトラクションや買い物を楽しみました。

2日目は、朝早い起床と朝食でしたが、一人も遅れることなく、整然と食事と朝の会を済ませました。その後、班別学習に出発。暑い日ではありましたが、それぞれの班で班長を中心に、産経新聞社印刷工場・イングリッシュカフェ・明海大学キャンパス・東京証券取引所・中台製作所での神輿製作・第五福竜丸展示館などを見学、学習してきました。私は、福竜丸の展示館に同行しましたが、熱心に説明をしてくださった専門員の向井さんが、おだやかに、しかし思いを込めてこう言われました。「こういった水爆実験の放射能被爆や核、戦争も災害も、私たちには伝えていく義務があります。一人では出来ないことかも知れませんが、少しでも多くの方がその思いを持って無くしていかねばならない責任があります。あなた方もその一人なのですよ。」と。心に沁みました。その後、浅草・雷門前に班別に到着。地震の影響で雷門の瓦を点検・工事中のカバーがかけられていて、どこが雷門か分からない状態でした。しばらく仲見世など散策しましたが、アジア系外国人の方の多さにびっくりしました。日本語より、中国語や韓国語らしき言葉を話す方がたくさん行き交っていました。そして、東京スカイツリー見学。あまりの高さに逆に怖さを忘れませんでした。その後、早い夕食を済ませて、劇団四季「ライオンキング」鑑賞。その迫力と舞台装置に感銘を受けました。早朝から夜遅くまで、かなりタイトなスケジュールでしたが、生徒たちの若さは素晴らしいなと思いました。



イングリッシュカフェで講義



大学で未来へ JUMP！



(お台場にて)

3日目も早めの出発で、雨模様の国会議事堂へ。先輩の谷公一代議士がお見えになり、ごあいさつしていただきました。「田舎だとか、小規模だとか、人数が少ないとか負い目を感じる事など決してない。学校として、個人として何を、どんなことを自分たちがやっているのか、やり遂げるのか、ということの方が大切です。頑張ってください。」とおっしゃってくださいました。上野公園で美術館などを見学し、東京タワーで買い物ののち、東京駅へ。帰りの新幹線でも富士山は顔を見せてはくれませんでした。最後まで時間、規律をしっかり守れた素晴らしい修学旅行になりました。学年として、仲間として絆が深まったことはいまでもありません。今後の学校生活、最上級生のリーダーシップを大いに期待しています。



保護者の皆様、準備から帰着まで本当にありがとうございました。感謝します。

6日からは いよいよ「トライやる・ウィーク」

6日(月)～10日(金)までの5日間、2年生の地域に学ぶトライやる・ウィーク」が実施されます。今年度も多くの事業所の方々から生徒の受け入れをご承諾いただきました。本当にありがとうございました。学校では学べない活動を体験させていただくことを生徒たちもたいへん楽しみにしています。よろしくお願ひいたします。

＜お世話になります！ 事業所一覧＞ 「青春の序章！トライやる・ウィーク」

【兎塚地区】

兎和野高原野外教育センター	3名
うづか幼稚園	3名
福岡保育所	3名
ジェイアクロス村岡給油所	2名
たじま高原植物園	3名

【村岡地区】

ナカケー村岡店	4名
村岡ファームガーデン	3名
石井建材	3名
むらおかこぶし園	4名
公立村岡病院	2名
村岡幼稚園	2名
宝樹保育園	3名
マロニエ村岡店	3名
村岡郵便局	2名
香美町村岡観光協会	2名
美方ファーム	3名

【射添地区】

どんぐり保育園	2名
射添幼稚園	2名

(順不同 敬称略)



ようこそ先輩！ 教育実習生

5月23日より6月10日まで3週間の予定で、教育実習生が来られています。統合村岡中の1期生で、兎塚の宿区出身、全学年の保健体育、3年の道徳・学活を担当します。

中村 哲也 さん
(立命館大学)



初日から、生徒たちにもなじんでいます。あと1週間、よろしくお願いします！

(文責：才田 覚)